

Sachsler Rektor hat gekündigt

Sachseln Der Rektor der Schule Sachseln, **David Schmid**, wird Prorektor des Berufs- und Weiterbildungszentrums Obwalden.



Er hat deshalb seine Stelle in Sachseln auf den 31. Juli 2018 gekündigt. David Schmid war seit Juni 2012

als Schulleiter und später als Rektor tätig. Während dieser Zeit habe er massgeblich dazu beigetragen, dass sich die Schule Sachseln zu einer modernen, vielseitigen und innovativen Schule entwickelt habe, heisst es in einer Mitteilung der Gemeinde. Einwohnergemeinderat und Lehrerschaft bedauerten den Weggang von David Schmid. *(red)*

1. Dezember 2017 OZ